

National- und Ständeratswahlen vom 20. Oktober 2019

Gehen Sie wählen!

Ist Ihnen die Zukunft wichtig? Sind Sie interessiert, was mit unserer Welt geschieht, wie sich unsere Schweiz entwickelt? Unsere Zukunft kann uns nicht egal sein. Deshalb: **Nehmen Sie Einfluss und gehen Sie wählen! Sie haben es in der Hand!**

Wir halten die Schweiz zusammen.

Die CVP verbindet Freiheit und Solidarität, Wohlstand und Gerechtigkeit, Souveränität und Offenheit sowie Menschenwürde und Fortschritt.

Das Wahljahr 2019 wird zum Jahr der Konkordanz, dem Jahr des Zusammenhalts der Schweiz und der wichtigen und einzigartigen Rolle der CVP als staatstragende Partei. Die Schweiz braucht eine konstruktive Mittepolitik – eine starke CVP, die tragfähige Lösungen erarbeitet und so das Land zusammenhält.

Unsere 9 Kandidatinnen und Kandidaten für den Nationalrat bieten Gewähr, dass sich die CVP auch künftig stark macht; stark für den Mittelstand und stark für die Familien. Wir wollen auch künftig ein erfolgreiches, attraktives Land mit hoher Lebensqualität sein.

Unsere Kandidatinnen und Kandidaten stehen für den nationalen Zusammenhalt und die Stabilität in unserem Land ein. Sie wollen unseren Kindern eine Perspektive geben. Denn die Stabilität und Konkordanz ist die verlässliche Investition in die Zukunft.

Unsere Zukunft geht uns alle an! Wählen Sie CVP!



Nationalratswahlen

Die CVP auf Liste 5

Glanzmann-Hunkeler Ida,
Politikerin/Kauffrau, Altishofen,
Nationalrätin seit 2006

Gmür-Schönenberger Andrea,
Geschäftsführerin Stiftung Josi J.
Meier, Luzern
Nationalrätin seit 2015

Müller Leo, Rechtsanwalt und
Notar, Ruswil
Nationalrat seit 2011

Baumgartner Werner,
selbständiger Immobilienberater
und –entwickler, Kriens

Ineichen Christian,
Regionalmanager, Präsident CVP
Kanton Luzern, Marbach

Lichtsteiner Inge, Sozial-
beraterin IV, Kauffrau MBA,
Kantonsrätin, Egolzwil

Stadelmann Karin, Forscherin,
Dozentin, Präsidentin CVP Stadt
Luzern, Luzern

Wismer-Felder Priska,
Bäuerin, Lehrerin, Kantonsrätin,
Rickenbach

Wyss Josef, Käser, Geschäfts-
bereichsleiter, Kantonsrats-
präsident, Eschenbach

Erfahren Sie mehr über unsere
Kandidatinnen und Kandidaten
unter www.wahlen.lu.ch.



Ständeratswahlen:

Die CVP Kanton Luzern will mit Nationalrätin Andrea Gmür den Sitz im Ständerat verteidigen. Sie soll die Nachfolge von Konrad Graber antreten.

Für eine erstklassige Bildung, eine nachhaltige Steuerpolitik, einen gesunden Sozialstaat sowie einen starken Kanton Luzern hat sie als Kantons- und Nationalrätin gekämpft. Und dafür möchte sie sich künftig im Ständerat einsetzen. Fundiert und konsequent. Mit Biss und Für.

Geschätzte Wählerinnen und Wähler

Sie wählen am 20. Oktober 2019 ein neues Parlament. Sie entscheiden über zukünftige Werte und die Lebensqualität in unserem Land!

Wen soll man wählen? Die Auswahl ist gross und das Angebot vielfältig. Die Kandidatinnen und Kandidaten wirken souverän und kompetent. Die Ideen und Versprechungen sämtlicher Parteien gehen in alle Himmelsrichtungen. Es lohnt sich CVP zu wählen und wir zeigen Ihnen hier gerne auf, wofür sich die CVP einsetzt:

- Nur eine Wirtschaftspolitik, die wachstumsfreundlich und solidarisch ist, schafft Wohlstand. Wir wollen eine Wirtschaftspolitik, die Unternehmen den nötigen Spielraum gewährt und all jene zur Ordnung ruft, die die Verantwortung gegenüber Gesellschaft und Umwelt missachten. Wir wollen Wohlstand, der gerecht ist. Wir setzen uns für eine bessere Vereinbarkeit von Beruf und Familie ein. Die CVP fordert die Einführung eines bezahlten zweiwöchigen Vaterschaftsurlaubes sowie eine verlässliche und kostengünstige Kinderbetreuung.
- Die Schweiz steht vor einer ernsthaften ZerreiSSprobe. Unsere Sozialwerke sind verschuldet und viele bangen heute schon um ihre Renten. Die arbeitende Bevölkerung trägt die wachsende Last einer rasch alternden Gesellschaft. Wir streben eine Gesellschaft an, in der alle eine sichere Existenzgrundlage haben, Bedürftige finanziell unterstützt werden und Sozialmissbrauch aktiv bekämpft wird. Wir sind die Partei der Mitte. Eigenverantwortung und Solidarität sind unser Kompass, der uns anleitet, um die Finanzierung unserer Sozialwerke nachhaltig sicherzustellen.
- Offenheit ist eine Stärke der Schweiz. Es gilt jene, die in die Schweiz kommen und hier bleiben dürfen, zu integrieren. Es gilt, unsere Werte des Zusammenlebens zu wahren und die Diskussion über diese Werte auch mit Personen aus anderen Kulturkreisen zu führen. Missbrauch unserer sozialen Systeme tolerieren wir hingegen nicht.
- Die CVP hat die Energiestrategie 2050 von CVP-Bundesrätin Doris Leuthard mitgetragen und mitgeprägt. Das Volk hat diesen Kurs klar bestätigt. Die CVP will diesen eingeschlagenen Weg fortsetzen. Wenn wir von Unabhängigkeit der Schweiz sprechen, ist es das einzig Richtige, auf einheimische und erneuerbare Energie zu setzen und uns nicht in Abhängigkeit zu bringen von schmutzigem Importstrom aus dem Ausland. Es müssen notwendige Anreize gesetzt werden, um in nachhaltigen und einheimischen Wasser-, Solar- und Windstrom zu investieren und die hiesige Wirtschaft zu stärken.

Nutzen Sie die Liste 5 der CVP! Ihre Stimme ist wichtig!

Herzlichen Dank für Ihre wertvolle Unterstützung!